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BuscaedildeTlalpanreuniónconBatres
:::::Quien se encuentra a la espera de reu-
nirse con el jefe de Gobierno, Martí Batres,
es la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González.
Nos comentan que la edil busca sentarse a
la mesa con el mandatario capitalino para
abordar temas que se quedaron en el tintero
con la exjefa de Gobierno, como es la ex-
pansión del programa Ecobici hacia el sur

Alfa de la Ciudad de México y la regularización
González de la tierra. La alcaldesa perredista ya hizo

la solicitud correspondiente y únicamente
espera que en breve se logre un espacio en la agenda del
mandatario local.
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Primerostrabajosenlatransición

enelEdomex
:::::Luego de que se realizara la primera reunión
entre el gobernador del Estado de México, Alfre-
do del Mazo, y la gobernadora electa Delfina
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Maurilio

Hernández

Gómez, el coordinador de los
diputados de Morena en el

Congreso estatal,Maurilio
Hernández, confió en que la
transición se realice en un cli-
ma de calma y con la garantía
de que el presupuesto, particu-
larmente el de este último año,
se haya ejercidode forma orde-
nada. Don Maurilio comentó
que se está elaborando un diag-

nóstico del estado de la administración, en el que

espera se reporten hasta los lápices.

¿YelestudioalapalmadeReforma?
:::::Ha pasado poco más de un año desde que fue
retirada la palmera de Paseo de la Reforma y el
Gobierno capitalino no ha dado a conocer el re-
sultado final sobre qué fue lo que causó que el
ejemplar muriera. Nos comentan que la Secreta-

ría de Educación, Ciencia, Tec-
nología e Innovación de la
CDMX, que encabeza Ofelia
Angulo, encargada de dicho
proyecto, todavía no recibe el
resultado final del estudio

Agentes Asociados a la declina-
ción y muerte de las Palmeras

Ofelia de la Ciudad de México, que
Angulo emitirá el Colegio de Postgra-

duados campus Montecillo, y
por lo tanto, la Secretaría del Medio Ambiente

tampoco puede pronunciarse al respecto.
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